

PRESS RELEASE



COMMUNIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO. 32

FOR IMMEDIATE RELEASE
SEPTEMBER 20, 1968

HONOURABLE LIONEL CHEVRIER'S SPEAKING TOUR

The Secretary of State for External Affairs, the Honourable Mitchell Sharp, today announced that the Honourable Lionel Chevrier is undertaking a number of speaking engagements in leading cities in the United States, in response to widespread interest in that country about developments in Canada following Expo '67 and our centennial celebrations.

While visiting these cities, Mr. Chevrier will survey some of the information and cultural activities of Canadian Government agencies in the United States.

A biographical note on Mr. Chevrier is attached.

NO 32

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 20 SEPTEMBRE 1968

L'HONORABLE LIONEL CHEVRIER - TOURNÉE DE CONFÉRENCES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que Monsieur Lionel Chevrier s'est engagé à prononcer une série de conférences dans plusieurs grandes villes des Etats-Unis, afin de répondre à l'intérêt qui, à la suite d'Expo 67 et des manifestations du centenaire, se répand de plus en plus dans ce pays à l'égard des progrès que connaît le Canada.

Pendant son séjour dans ces villes, Monsieur Chevrier aura l'occasion d'observer l'activité en matière d'information et de culture des institutions du Gouvernement canadien établies aux Etats-Unis.

Ci-jointe, une notice biographique de M. Chevrier.

HON. LIONEL CHEVRIER

Barrister: Born on April 2, 1903, at Cornwall, Ontario.

Studies: Cornwall Collegiate Institute, Ottawa University, Osgood Hall.

Degrees: B.A., Univ. of Ottawa; L.L.D.(HON) Univ. of Ottawa, 1946,
Univ. Laval, 1952; Queen's Univ. 1956 and Bishop's Univ., 1964.

Called to the Bar of Ontario 1928; appointed K.C. 1938; admitted to the Quebec Bar 1957. Elected member of the House of Commons for the constituency of Stormont in 1935, 1940, 1945, 1949, 1953. Assistant Chief whip 1940; Chairman special committee of inquiry into war expenditures 1942. Secretary of the Commonwealth Parliamentary Association, Canadian Section 1944; Parliamentary Assistant to the Minister of Munitions and Supply 1943-45; Delegate, the Commonwealth Parliamentary Association, Washington, 1943; Delegate, Bretton Woods Conference 1945; Chairman, the Canadian Delegation to the United Nations, Paris 1948; Hon. Colonel, S.D. 19, Highlanders 1956-61. Minister of Transport 1945-54; President of the St. Lawrence Seaway Authority 1954-57; President, The Privy Council 1957; elected member of the House of Commons for the constituency of Montreal-Laurier, 1957, 1958, 1962 and 1963; Minister of Justice and Attorney General for Canada 1963-1964; High Commissioner for Canada in the United Kingdom, 1964-1967; Chairman of the Commonwealth Committee on Sanctions against Rhodesia, London 1966-1967; Freeman of the City of London, 1964; Author "The St. Lawrence Seaway"; Ambassador and Commissioner General for Visits of State, 1967; Head of Special Mission to French African countries, 1968.

Married October 22, 1932, to Lucienne, daughter of Thomas J. Brulé, Ottawa. Six children: Lucie (Mme Pierre Thomas), Robert, Jean, Bernard, Adèle (Mme Jean Besner) and Marie.

Clubs: St. James, Mount Stephen, Montreal, Rideau, Ottawa.

Address: 1321 Sherbrooke St. W., Montreal

M. LIONEL CHEVRIER

Avocat: Né le 2 avril 1903 à Cornwall (Ontario).

Etudes: Cornwall Collegiate Institute, Université d'Ottawa, Osgoode Hall.

Diplômes: B.A. de l'Université d'Ottawa; grade honorifique de Docteur en Droit de l'Université d'Ottawa en 1946, de l'Université Laval en 1952, de l'Université Queen's en 1956 et de l'Université Bishop's en 1964.

M. Chevrier est admis au barreau de l'Ontario en 1928 et est fait conseil du Roi en 1938. En 1957, il est admis au barreau du Québec. Elu à la Chambre des communes pour la circonscription électorale de Stormont en 1935, il voit son mandat renouvelé en 1940, en 1945, en 1959 et en 1953. Il est nommé adjoint du whip en 1940 et président du Comité spécial d'étude sur les dépenses de guerre en 1942. En 1944, il est secrétaire de la section canadienne de l'Association parlementaire du Commonwealth. De 1943 à 1945, il est nommé adjoint parlementaire du ministre des Munitions et Approvisionnements. En 1943, il est délégué auprès de l'Association parlementaire du Commonwealth et en 1945, il représente le Canada à la Conférence de Bretton Woods. En 1948, il dirige la délégation du Canada auprès des Nations Unies à Paris. De 1956 à 1961, il est colonel honoraire des Highlanders, S.D.19. De 1945 à 1954, il est ministre des Transports et de 1954 à 1957, il est président de l'Administration de la Voie maritime du Saint-Laurent. En 1957, il est nommé président du Conseil privé. Elu à la Chambre des communes pour la circonscription électorale de Montréal-Laurier en 1957, il voit son mandat renouvelé en 1958, en 1962 et en 1963. De 1963 à 1964, il est ministre de la Justice et procureur général du Canada. De 1964 à 1967, il est haut commissaire du Canada au Royaume-Uni et de 1966 à 1967, président de la Commission du Commonwealth sur les sanctions contre la Rhodésie à Londres. En 1964, il est fait citoyen de la ville de Londres. M. Chevrier est l'auteur de "La voie maritime du Saint-Laurent". En 1967, il est ambassadeur et commissaire général pour les visites d'Etat et en 1968, chef de la mission spéciale auprès des pays francophones d'Afrique.

Le 22 octobre 1932, il a épousé Lucienne, fille de M. Thomas J. Brulé d'Ottawa. Ils ont six enfants: Lucie (Mme Pierre Thomas), Robert, Jean, Bernard, Adèle (Mme Jean Besner) et Marie.

Clubs: Saint James et Mount Stephen à Montréal et Rideau à Ottawa.

Adresse: 1321 ouest, rue Sherbrooke, Montréal.